



Presidenta de la Cámara de Diputados reconoce a María Corina Machado por defensa de la democracia

La presidenta de la Cámara subraya la importancia de evitar escenarios similares a los vividos en Venezuela y resalta logros parlamentarios recientes

Por **Omar Tinoco Morales**

11 Dic, 2025 06:19 p.m.



La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, hizo un reconocimiento a la labor de **María Corina Machado** y la defensa de las **instituciones democráticas**.

La diputada subrayó la importancia de reflexionar sobre la situación venezolana para **evitar que se repita en México**, al tiempo que celebró la reciente distinción de Machado con el Premio Nobel de la Paz.

Premio Nobel de la Paz a María Corina Machado impulsa debate sobre riesgos institucionales y retos para la democracia en México

López Rabadán enfatizó la necesidad de fortalecer la democracia en México, advirtiendo sobre los riesgos de perder instituciones sólidas.

[Presidenta de la Cámara de Diputados reconoce María Corina Machado por defensa de la democracia - Infobae](#)